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受

付
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一般質問提出 

議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 山室 昭憲 

阿蘇山都道路構想

に伴う矢部阿蘇公

園線との関連につ

いて 

県と熊本市が２８年ぶりの新たな道路計画を策定した新７路線の中に、

阿蘇山都道路が追加された。矢部・阿蘇公園線との関連を含め、今後どの

ような運動を展開されていくかを問う。 

村 長 

２ 河内 克也 

移住・定住促進と人

口減少対策につい

て 

 

空家等対策推進条例制定後の取組み成果と今後の展望、対策について 

① 南阿蘇村空家等対策計画実施状況は 

② 取組の成果、実績は 

③ 空き家・空き地バンクの窓口「南 GO!!station」今後の運営は 

④ 定住促進対策の必要性は論を俟たないが、どのような視点に立って推

進していくのか、注力する施策は何か 

 

村 長 

 

定住促進課長 

南阿蘇村サイン（観

光誘導看板）整備に

ついて 

 

今、雄大な南阿蘇村の自然環境にふさわしいサインのあり方を総合的に

検討し、再整備するべき時期である 

①阿蘇サイン計画、南阿蘇村サイン計画策定状況と課題について 

②既設サインの現状把握と再整備について 

 

村 長 

 

産業観光課長 
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３ 
橋本 功 農業公社について 

 

農業公社は農地を借り受けて若年生産者を育て独立を目指す法人だが

設立には課題が多くある。 

以下の項目について問う。 

① 財源は誰が出資されるのか、また本村の持ち出し金額は見えないが、

村長の見解を伺う。 

② 農業政策大綱や年次プランといった将来ビジョンを示すことはできな

いか問う。 

③ 研修教育と人材育成の教育は重要と思うが、対策は如何か。 

④ 国・県・JA が推進している農家の農業法人や集落営農組織の推進拡充

を強化すべきと考えるが、村としての見解を伺いたい。 

⑤ 村は過疎の山間地域の活性化にどのように取り組んでいくのか村長の

見解を伺う。 

⑥ 農地中間管理機構で行う、農用地の集積は重要な課題と考えるが、農

地プランを実質化させる取り組みを問う。 

 

村 長 

 

担当課長 
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４ 笠野 眞喜 社会福祉について 

 

社会福祉の充実に向けた支援策等について以下の点を問う。 

① 母子生活支援施設を「公設公営」「公設民営」あるいは、社会福祉法人

が経営する「民設民営」で設置する考えはないか。 

② 現在の母子生活者・ひとり親生活者の支援者数と要支援者からの相談

に対する対処法及び今後の対策、どのように支援していくか、考え

（計画）について問う。 

 

村 長 

 

担当課長 

５ 坂田 正也 

砂防堰堤の現状と

今後の対策につい

て 

① 村内河川の砂防堰堤の現状把握はされているか問う。 

 

② 防災上、今後の土石流・流木対策（対応）について問う。 

村長 

 

担当課長 

 


